



Fonds Antoine Dopchie

Elk jaar, met het terugkeren van de lente, denken de leden van de familie Dopchie met veel genoegen aan het initiatief dat hun moeder nam met de oprichting van het Fonds Antoine Dopchie ter nagedachtenis van haar echtgenoot en ter promotie van de zwemsport voor iedereen volgens zijn capaciteiten.

Sinds jaren komt de familie samen om de dossiers te bestuderen die ze toegestuurd krijgen van clubs allerlei om hun activiteiten te steunen en om een bijzonder verdienstelijke zwemmer of zwemster te belonen voor zijn opmerkelijke prestaties in deze mooie sport.

Bij de gedachte aan de sporthoogdagen die de Nationale Special Olympics Spelen voor de familie Dopchie is, krijgen we steeds een warm gevoel. De volharding en vasthoudendheid waarmee de Special Olympics-atleten hun sport beoefenen, laat je als toeschouwer immers niet onberoerd.

Mogen deze dappere sporters allemaal beloond worden voor het spektakel dat ze ons bieden en voor het voorbeeld dat ze stellen voor de Belgische jeugd : ze zijn een toonbeeld van energie, moed en wilskracht. Hartelijk dank daarvoor !

Comme chaque année, lorsque reviennent les beaux jours, tous les membres de notre famille se réjouissent de l'initiative qu'a prise leur mère de créer le Fonds Antoine Dopchie en souvenir de son mari et de tout ce qu'il a fait pendant sa vie pour promouvoir le sport de la natation pour le bien de tous et de chacun en particulier selon ses capacités.

Depuis de nombreuses années déjà ils se réunissent pour étudier les dossiers qu'ils reçoivent des clubs afin d'aider ceux-ci dans leurs actions et de récompenser un sportif méritant pour les efforts qu'il ou elle fait dans ce beau sport.

C'est toujours avec le même enthousiasme, la même chaleur dans le cœur qu'ils voient approcher les jours de fête des Jeux Nationaux Special Olympics ; car chaque spectateur est invité à participer par l'émotion à ce travail, digne de toutes les louanges, qui a été fourni avec persévérance, ténacité et joie par chaque athlète.

Qu'ils soient tous remerciés pour le spectacle qu'ils nous offriront et pour l'exemple qu'ils donnent à la jeunesse de notre pays : ils sont flambeau d'énergie, de courage et de volonté. Merci !

Julien Dopchie

